
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „c0da“ vom 17. Juni 2020, 21:50

Es wird in Zukunft kaum noch eine Saison geben in der wir nicht vor einem Umbruch stehen da
es immer schwieriger werden wird die Leistungsträger zu halten. Jeder der einmal ne gute
Saison spielt steht doch schon längst bei nicht wenigen Erstligisten auf deren Zettel. Früher
waren die Verträge einfach noch mehr wert und der finanzielle Abstand zwischen den Ligen
noch nicht so gross. Ich mein wir freuen uns über 3 Mio für einen Hack und für mind 10
Erstligisten wären diese 3 Mio ein schlechter Scherz. Selbst Schalke mit ihren 200 Mio Schulden
würden sich ihn immer noch leisten können warum auch immer.
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